



AYUNTAMIENTO  
PEDRO MUÑOZ

Pedro Muñoz, 4 de Mayo de 2015

Queridos amigos:

Para mi, como Alcalde, y en representación del equipo de Gobierno y de todos los vecinos de Pedro Muñoz, ha sido todo un honor contar con vuestra presencia y colaboración en la celebración de esta Fiesta, para nosotros tan grande, como es el Mayo Manchego.

La fiesta del Mayo no puede ser igual, si no cuenta con la presencia y el entusiasmo de nuestros amigos de Haute-Goulaine y nos gustaría que formarais parte cada año de la fotografía del Mayo, "hermoso y florido...", palabras tan repetidas en la Noche de Ronda. Entre todos hemos conseguimos resaltar como seña de identidad entre los Pueblos de España a Pedro Muñoz, porque es y será siempre MAYO.

Un fuerte abrazo al pueblo de Haute-Goulaine.



José Juan Fernández Zarco.  
Alcalde.